



Lors de l'année scolaire 2018/2019, l'A.S. (Association Sportive) Tennis de table du collège De Maillé a réalisé un très beau parcours dans le championnat « établissement » de l'UNSS (Union National du Sport Scolaire).

Après avoir terminé 1<sup>er</sup> du Département, 2<sup>ème</sup> de l'Académie et 3<sup>ème</sup> en Finale inter-académique, 6 élèves du collège ont pu participer au Championnat de France UNSS qui a eu lieu à Ploemeur (à proximité de Lorient) les 11, 12 et 13 juin 2019.

Si le niveau de la compétition était très relevé, avec majoritairement des élèves de club, l'équipe a réalisé de bonnes prestations (2 victoires en 5 rencontres, soit 40% de victoires) tout en donnant une belle image de notre établissement et de notre commune.

L'objectif de l'année 2019/2020, certes ambitieux, sera de retourner au Championnat de France.

La prochaine édition devrait avoir lieu dans le nord.

Bravo à celles et ceux qui ont participé à ces différentes étapes, notamment en s'inscrivant et en s'entraînant à l'A.S. Tennis de table du collège.

M. Hochard (Professeur d'EPS & Responsable de l'A.S. Tennis de table)